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木々を吹き抜ける風もさわやかな5月を迎え、お健やかにお暮らしのことと存じます。
日頃は、ひとかたならぬご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。
西尾市議会議員となって10ヶ月余りでありますが、私に何が出来るのか、
今は何が出来ているのかを自問自答しながら、日々活動を続けています。
地元幡豆地区への恩返しのため、また17万人市民の代表として誠心誠意をもって
皆様に与えられた職責を果たしていく覚悟です。

にしおに住んで良かったと思っていただける街づくりに取り組んで参ります。
引き続きご声援よろしくお願いいたします。

2022年

小林たかゆき

西尾市方式PFI事業は
令和4年3月末をもって契約を解除しました。

西尾市方式PFI事業とは、1市3町合併後の公共施設の再配置事

業で、複数の公共施設の設計・建設・維持管理・運営と160の公共

施設の維持管理・運営までも一つの事業としてまとめた、全国でも

稀にみる約198億円の包括契約であった。PFI事業手法そのもの

が本当の問題ではなく、むしろ強引に推進してきたこれまでの西尾

市の行政組織そのものに1番の問題があったかも知れない。

日本最大級の産業廃棄物最終処分場建設の反対

一色町生田地区に三重県の

業者がバンテリンドーム6個

分の新たな産業廃棄物処分

場の建設を計画しています。

付近には住居や150m先に

は一色中学校もあります。

様々な危険が予想されてい

る場所で、市民が知らない間

にその計画は進んでいます。

令和2年度の市政世論調査

では、認知度は約46％でし

た。西尾市の美しい環境を

私たちの手で守りましょう。

二級河川鳥羽川の浚渫工事がはじまります。

国道247号線から北側の鳥羽川の浚渫

工事をやって頂けることになりました。予

算の関係もありますので、今回は県道ま

での行ける所までお願いをしてあります。

工期は先日打ち合わせをし、あさりの時

期が終わった6月末頃から工事を始める

との事です。

https://www.
youtube.com
/watch?v=zI4
V46kx3aA

動画で詳しく見る

西尾市一色町生田竹生新田全体図



議会のご報告

前年度実績と本年度末の見込み件数と総額との比較は？

市役所企画政策課

総括

ふるさと納税の現状と企業版ふるさと納税について

3月の本会議では、2議題をテーマに一般質問をさせていただきました。
①ふるさと納税の現状と企業版ふるさと納税について。
②道の駅にしお岡ノ山の更なる発展と幡豆地区に道の駅を建設して欲しい。
前向きな回答ではありませんでしたが、継続して発信していきます！

Vol.02

市役所観光
文化振興課

西尾市長

３月本会議 一般質問
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企業版ふるさと納税の件数と実績は？

市役所企画政策課

道の駅にしお岡ノ山の利用者数と売上額は？

幡豆地区の観光は今後どのように力を入れていくのか？

幡豆地区に道の駅の建設計画を西尾市発信で計画しないか？

前年度実績は、寄附件数3万786件、寄附金額は5億9,735万8,400円、本年度末
見込みは、寄附件数は8万3,000件、寄附金額は15億円を見込んでいる。
件数で5万2,214件、金額で9億264万1,600円増を見込んでいる。

1月末実績で件数は1社、寄附金額は10万円です。

地方創生の拠点として期待する
『道の駅にしお岡ノ山』と幡豆地区の観光について

令和2年度の年間の利用者数は約49万8,000人で売上額は約4億6,815万円です。

東幡豆漁協や名鉄、西尾市観光協会とも連携し、トンボロ干潟の活用をはじめ、
幡豆地区の自然を満喫して貰えるような施策を展開し、誘客を図っていきます。

市役所観光
文化振興課

道の駅にしお岡ノ山を本市の観光情報発信基地として更に充実させていくため、
市内に新たな道の駅を建設する事は今のところ考えていません。幡豆地区を元
気にしたい小林議員の思いには大いに共感するところでありますが、社会的、
経済的な視点から事業性が見い出せるかどうかを見極める事が重要であり、そ
こがクリアする事が出来れば、ひとつの活性化対策としては魅力なアイデアで
あると考えています。

⻄尾市議会動画

小林たかゆきの議会一般質問の
動画をご覧いただけます。

MOVIE
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